

Wien, 16. März 2020

## TEMPORÄRE EINSTELLUNG DES FLUGBETRIEBES AUFGRUND RASCHER AUSBREITUNG DES COVID 19 VIRUS UND REISEBESCHRÄNKUNGEN DER REGIERUNGEN

ALLE BETROFFENEN PASSAGIERE WERDEN PER E-MAIL KONTAKTIERT

Lauda, Österreichs Low Cost Airline Nr.1, teilte heute (16. März 2020) mit, dass aufgrund der raschen Ausbreitung des COVID-19 Virus sowie der Ein- und Ausreisebeschränkungen der Regierungen das gesamte Lauda-Flugprogramm für den Zeitraum vom 16. März 24:00 Uhr bis 8. April 24:00 Uhr eingestellt wird.

Betroffene Passagiere werden umgehend per E-Mail informiert und können kostenfrei umbuchen, sowie auf Wunsch eine Erstattung des Flugpreises erhalten.

Die Sicherheit und das Wohlergehen der Lauda Mitarbeiter und Kunden hat für die Airline höchste Priorität. Lauda wird auch weiterhin alle Richtlinien der WHO und der EASA in vollem Umfang einhalten und wird alle auferlegten Reisebeschränkungen befolgen.

Lauda entschuldigt sich aufrichtig bei allen betroffenen Passagieren und bedauert die Flugplanänderungen die durch die rasche Ausbreitung des COVID – 19 Virus verursacht wurden.

### Über Lauda:

Lauda ist Österreichs Low-Fare Airline Nr. 1, gegründet von der österreichischen Legende, Niki Lauda. Die Flotte im Sommer-Flugplan besteht aus 38 Airbus A320, die in den 4 Basen Wien, Düsseldorf, Stuttgart und Palma de Mallorca operieren. Im Geschäftsjahr 2021 werden über 10 Mio. Passagiere befördert. Die österreichische Airline bietet Flüge zu über 100 Destinationen in 30 Ländern an. Lauda offeriert allen preisbewussten Kunden ein flexibles und kundenorientiertes Tarifkonzept mit einem unschlagbaren PreisLeistungsverhältnis.